

Neckartalwerkstätten

Dezember 2019

Anlässlich der Weihnachtsfeier des VfB-Fanclubs der Neckartalwerkstätten überreichte Sportkreis-Schriftführer Heinz Weber, der gleichzeitig auch Mitglied in diesem VfB-Fanclub ist, dem 1.Vorsitzenden Herbert Klein, einen Scheck des Sportkreises Rems-Murr zur Unterstützung für die weitere Kooperation mit dem Sportkreis Rems-Murr, dem Fanclub des TV Bittenfeld und den sportbegeisterten Behinderten. Herbert Klein bedankte sich herzlich für diese Unterstützung und freute sich schon heute auf den nächsten Besuch mit seinen Schützlingen bei einem Spiel des TV Bittenfeld.



Herbert Klein, Heinz Weber